



熊本地震に学ぶ

員・市民ともども必要だったことです。

右往左往の熊本市

10月19日城北公民館で、熊本地震の被災地を視察した松本市危機管理部の嵯峨宏一部长が、現地の被災民の状況や市町村の取り組みなどについて講演しました。



今年4月14日益城町を中心発生した熊本地震は、発生が午後9時半近くだったことや職員自身も被災したため緊急で駆け付けた職員は4割程度でした。また、熊本は地震がないところと職員も市民も信じていたため災害時の心得がなく、駆け付けた職員も何から始めればいいのか右往左往するばかりでした。

更に市役所が避難所や物資の集積所になってしまい、救援活動に支障が出ました。救援物資の仕分けや避難所への配達に過不足が出て、物資はあるものの被災者に届かないといった事態が方々で見られました。

担当者は「日頃の訓練が職

務の備蓄などを策定しています。しかし、災害時には被災市民が「お客様」としてではなく、避難所の運営も職員任せにせず、市民自らが自主的に運営に期待していました。

災害時の拠点となる「防災センター」の建設も必要だと重ねて強調していました。

松本市は、平成23年に松本南震度6弱以上の地震が30年内に30%の確率である、といわれています。

最後に「自分の命は自分が守ることが肝要だ」と講演を締めくくりました。

松本市は「防災危機管理部」を県内唯一発足させ、職員19人が自然災害、防災教育、消防団組織の充実などに当たる一方、それぞれの避難所への職員の派遣計画、食料・飲料水の備蓄などを策定しています。

耳の聞
11月8日、委員23名が宮田村の「日本聴導犬・介助犬訓練士学院」を訪れました。



訓練所」を訪れました。ここは開発途上国への貢献するため派遣する技術協力担当の専門家・協力隊員の教育機関です。長野県からも100人を超す派遣の実績があります。

午後は駒ヶ岳山麓の林に囲まれたJICA(国際協力機構)「駒ヶ根青年海外協力隊訓練所」を訪れました。ここは開発途上国への貢献するため派遣する技術協力担当の専門家・協力隊員の教育機関です。長野県からも100人を超す派遣の実績があります。

聴導犬の訓練を見る —人権啓発推進研修—

20周年を迎える。全国には現在65頭の聴導犬が活躍しています。この会は厚生労働大臣指定の社会福祉法人ですが、国からの補助金はなく、募金と寄付で運営しています。

臣指定の社会福祉法人ですが国からの補助金はなく、募金と寄付で運営しています。この会は厚生労働大臣指定の社会福祉法人ですが国からの補助金はなく、募金と寄付で運営しています。この会は厚生労働大臣指定の社会福祉法人ですが

みました。大学時代からの4人組エバリーは平成18年に子ども病院でコンサートをしてから毎年、保育園・幼稚園・小学校を訪れ、松本は第一の故郷と語ってくれました。

皆のよく知っている「トルコ行進曲」で登場し、みんなの手拍子で「幸せなら手をたたこう」を踊りました。また、会場の子どもに、バイオリンを持たせ一緒に「キラキラ星」を演奏したり、大人とはじやんけんで勝った人にCDをプレゼントして盛りあがりました。



10月29日、城北地区子ども会育成会と蟻ヶ崎児童館を運営するNPO「しづかねがね」が、地域発元気づくり支援金事業でファミリーコンサートを開催しました。

会場の桐保育園で、130人がエバリーの生演奏を楽しみました。大学時代からの4人組エバリーは平成18年に子ども病院でコンサートをしてから毎年、保育園・幼稚園・小学校を訪れ、松本は第一の故郷と語ってくれました。

皆のよく知っている「トルコ行進曲」で登場し、みんなの手拍子で「幸せなら手をたたこう」を踊りました。また、会場の子どもに、バイオリンを持たせ一緒に「キラキラ星」を演奏したり、大人とはじやんけんで勝った人にCDをプレゼントして盛りあがりました。

会場の桐保育園で、130人がエバリーの生演奏を楽しみました。大学時代からの4人組エバリーは平成18年に子ども病院でコンサートをしてから毎年、保育園・幼稚園・小学校を訪れ、松本は第一の故郷と語ってくれました。

皆のよく知っている「トルコ行進曲」で登場し、みんなの手拍子で「幸せなら手をたたこう」を踊りました。また、会場の子どもに、バイオリンを持たせ一緒に「キラキラ星」を演奏したり、大人とはじやんけんで勝った人にCDをプレゼントして盛りあがりました。